

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Herald de México	Periscopio Raymundo Sánchez	Sheinbaum no dirá nada, pero habrá señales	La prudencia de Omar García Harfuch al hablar sobre su futuro inmediato, aun y cuando la comentocracia lo coloca ya como el delfín de Sheinbaum para buscar la postulación de Morena y sus aliados del PVEM y del PT.
La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	Mal arranca el 24: piden “demoler” casa de Xóchitl	A Brugada y García Harfuch , se sumó el gobernador pecista de Morelos y ex edil de Cuernavaca, Cuauhtémoc Blanco, entre quienes aspiran a llegar al Palacio del Ayuntamiento en el Zócalo capitalino, al tiempo que se volvió a incluir al dirigente de Morena, Mario Delgado.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Monopolizar el Grito	¿La renuncia de García Harfuch no le dice que la candidatura ya está definida?, preguntamos. Hay varias encuestas donde él encabeza. La idea de nuestro movimiento es mantener la CDMX. Es importantísimo, es el bastión de la izquierda. Estaremos donde más se le pueda sumar a la 4T, respondió.
Excélsior	Avenida México Jesús Sesma	Esperando la bati señal	Omar García Harfuch dio resultados al darle a la sociedad tranquilidad y paz. No sólo se destacó por la gran labor al frente de la policía capitalina al cambiar y mejorar radicalmente la percepción que la ciudadanía tenía de ella, sino principalmente por el gran conocimiento de la ciudad, que demostró tener al lograr disminuir los altos índices de violencia asociada a la delincuencia que teníamos hasta hace unos pocos años.
La Prensa	Red compartida	Temporada de caza de gobernaturas	En el caso de la CDMX se habla abiertamente de Omar García Harfuch y de Clara Brugada, ambos con indicaciones directas de Claudia Sheinbaum, pero un aspirante a quien no se puede descartar es Mario Delgado.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Destinos políticos en juego	En la CDMX, la elección estará entre Omar García Harfuch y Clara Brugada, la alcaldesa de Iztapalapa. Se supone que el ex secretario de Seguridad Ciudadana tiene el apoyo de Claudia, pero nuevamente será determinante la cuestión de género, establecer si esa posición será para hombre o mujer.
La Crónica de Hoy	El cristalazo Rafael Cardona	Alienarse por la izquierda. ¡Ya!	“Si alguien dudaba de los poderes mágicos del bastón de mando, Ricardo Monreal (en abierta confirmación de las apreciaciones de esta columna en relación con García Harfuch , destapado desde antes del cetro indígena), acaba de decirnos dos cosas: el miedo reverencial hacia Andrés Manuel y la distancia insalvable con quien hoy toma todas las decisiones en Morena: Claudia Sheinbaum quien se enfila a ser la futura “Dama de hierro”.
Excélsior	Número cero José Buendía	Sheinbaum, Ebrard y el fantasma de Dilma	Sheinbaum arranca hacia el 2024 bajo el lema unidad y movilización. Pero, sobre todo, comienza a usar el bastón para decidir cargos de su campaña con acuerdos con Monreal, Adán Augusto y Fernández Noroña de integrarlos; en las listas de las gobernaturas con la entrada de García Harfuch , pese a la resistencia de López Obrador y el rezago de Delgado en la CDMX.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de septiembre 2023

Diario Imagen	Punto X punto Augusto Corro	En Morena, premio a perdedores	Se terminaron las especulaciones sobre el destino político de Ricardo Monreal. El zacatecano renunció a la candidatura para gobernar la CDMX. El camino quedó libre para los otros competidores, entre ellos el jefe de la policía, Omar García Harfuch y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Harfuch y la narrativa de García Luna	La perfilada candidatura de García Harfuch a la jefatura de Gobierno de la CDMX desarma esa narrativa. Harfuch aprendió a ser policía con García Luna y sus operativos en la CDMX están mucho más cerca del método García Luna que del “abrazos no balazos” de López Obrador.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	Harfuch no ha dicho que va: Ávila	A la coordinadora de los diputados de Morena, Martha Ávila, le cayó como anillo al dedo la pregunta para hacer una especie de control de daños y amortiguar el golpe que les propinó Ricardo Monreal el martes, al declarar abiertamente que la decisión en Morena ya está tomada, y el candidato de su partido a la Jefatura de Gobierno será el ex jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch .
El Independiente	Política para guapos Alberto Tavera	Omar García Harfuch ¿podrá?	García Harfuch ya tiene reconocimiento gracias a su capital erótico. Ahora le hace falta comprobar que tiene el conocimiento para dar solución a todos los temas importantes y urgentes de la Ciudad de México, no sólo en temas de seguridad. Ya tiene la sonrisa Colgate, ahora es importante saber qué hará con “el talón de Aquiles de la 4T”: el metro, cómo solucionará el déficit de vivienda, de qué manera resolverá el desabasto de agua, entre otros temas.
El Independiente	Artículo Onel Ortiz	La disputa por la CDMX en morena	Las cartas sobre la mesa de Morena son Clara Brugada y Omar García Harfuch . Así como, los dos posibles aspirantes emergentes serían Mario Delgado y Gerardo Fernández Noroña, claro si el Tribunal Electoral no lo inhabilita antes

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	Valor civil Eduardo López	Fallas jurídicas penales	En la actualidad, las personas agredidas por pandillas se limitan a la actuación de un modesto y casi siempre ineficaz juzgado cívico. Por cierto, en sucesos de esa naturaleza, la misma policía recomienda al afectado no denunciar, para evitar perder su “valioso” tiempo y al final, a lo más, todo quede en una multa de uno o dos salarios mínimos, algo ridículo.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Tránsito	Resulta que Metrobús consiguió que Tránsito colocara dispositivos móviles para infraccionar a invasores del carril confinado. En pocas palabras, una medida de la época de las fotomultas disuasivas y efectivas, las mismas que esta Administración desapareció para implementar las fotocívicas apapachadoras y sin eficiencia.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de septiembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Fin a mafia de gruyeros	El anuncio que hizo la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, a cargo de Jorge Nuño, de que se elimina el cobro por el uso de rampas de emergencia en las carreteras federales. Sobre todo, porque esta decisión viene a poner un alto a los abusos que cometen los operadores de grúas, los famosos gruyeros. Y es que usuarios que los han padecido aseguran que actuaban como mafias. Surgidas con la connivencia de la desaparecida Policía Federal de Caminos, provocaban que recuperar un automóvil después de un accidente carretero, aunque éste fuera mínimo, implicara una extorsión estratosférica.
El Sol de México	A la sombra	Seguridad	"El respeto al Estado de Derecho es clave para dar certidumbre, confianza y tranquilidad, tanto para los inversionistas como para los ciudadanos. México debe tener una mejor seguridad para no ahuyentar las inversiones, a los turistas y el derecho que tenemos los mexicanos de caminar tranquilamente y con seguridad. La seguridad y la tranquilidad son lo más importante para las grandes naciones", expuso Gloria Guevara Manzo; ex presidenta del Consejo Mundial de Viajes y Turismo y actual asesora en jefe del ministro de Turismo de Arabia Saudita, Mohamed Al Khateeb.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de poder	El doble juego de Cuevas	Observan en la postura de Sandra Cuevas una intención de pretender dinamitar la Alianza, toda vez que la alcaldesa estaría sirviendo a otros intereses como sucedió en los mítines como aspirante presidencial de Morena de Ricardo Monreal , que dicen, ella organizó.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	MH	Y en México, un asesor de Claudia Sheinbaum al parecer se inspiró en el autócrata nicaragüense y exigió demoler la casa particular ¡de Xóchitl Gálvez! Se trata del morenista Víctor Hugo Romo , quien fue su sucesor en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde por tres años (2018 a 2021) tuvo acceso a todos los archivos de licencias y permisos que se emitieron en el trienio de Xóchitl.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Quien se metió en camisa de once varas fue el ex alcalde Víctor Hugo Romo, quien por señalar que Xóchitl Gálvez habita en una propiedad ilegal, producto de un supuesto moche , fue zarandeado en las redes, donde lo menos que le dijeron es que, para tener la lengua larga, hay que tener la cola corta. Bueno, hasta el expresidente del PRD, Raúl Flores, le recordó que cuando era perredista no les pagó a sus consultores, y él tuvo que saldar sus deudas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de septiembre 2023

Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	¿Pero qué necesidad?	Xóchitl Gálvez, senadora y candidata electa del Frente Amplio por México, fue objeto, nuevamente, de feroces ataques desde distintos frentes de Morena y por el mismo presidente López Obrador desde su mañanera. Lo paradójico de estos ataques es que, en lugar de debilitar o destruir a Gálvez, parecen estar contribuyendo a su crecimiento y consolidación como una figura política relevantísima.
Excélsior	Frentes políticos	Operación pegamento	La coordinadora de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, visitó la Cámara de Diputados, donde se reunió con los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia, a quienes llamó a la unidad. Claudia Sheinbaum logró sumar a Ricardo Monreal y a Adán Augusto López a su equipo, de cara a la gira por el país, ya como virtual candidata presidencial de Morena.
La Razón	Rozones	Sheinbaum con Cárdenas	Claudia Sheinbaum quien sigue tejiendo fino y mandando señales, nos dicen, del proceso de cierre de filas que está acometiendo en torno al movimiento del que recibió el bastón de mando. Y es que, nos cuentan, en las redes compartió una foto con Lázaro Cárdenas Batel, actual asesor de la Presidencia pro tempore de la Celac.
El Heraldo de México	Sacapuntas	También integrarán a Velasco	En las próximas horas se sabrá qué posición ocupará Manuel Velasco en el proyecto de Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de la 4T. Como ex aspirante, el militante del Partido Verde, también es considerado como parte de la estructura con la que buscarán ganar la elección de junio de 2024.
El Universal	Bajo Reserva	“No se hagan bolas”, la buena es Claudia	Cada vez más diputados marcelistas empiezan a dejar el barco que no llegó a buen puerto. El equipo de Marcelo Ebrard presume que contaba con el apoyo de más de 100 legisladores de las bancadas de Morena, el PVEM y el PT. Nos dicen que ese número se ha reducido de manera muy considerable, por varias razones. Una de ellas, que, si se cambian de bancada o forman una, no podrán reelegirse. Y otra, muy importante, es que los gobernadores morenistas les han llamado para decirle que el proceso Sheinbaum interno acabó y que de esa competencia en la que todos acordaron participar y respetar surgió como vencedora Claudia Sheinbaum, algo así como dijo un clásico, innombrable en Morena.
El Financiero	Confidencial	Delgado no pierde esperanzas en CDMX	Delgado sabe que se requiere a un político experimentado para recuperar el terreno perdido en 2021, por lo que apuesta también a su paso como secretario de Finanzas y de Educación. Sólo que hay un pequeño detalle que ya lo reiteró Ricardo Monreal, las decisiones ahora las toma quien tiene el bastón de mando, y ya sabemos quién es el favorito de Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Frentes políticos	Examen de admisión	Morena, anunció que el lunes se emitirá la convocatoria para la Jefatura de Gobierno de la CDMX y a las gubernaturas de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Imágenes	El Senado ha aprobado una ley que castiga con seis a 12 años de cárcel a quienes difundan imágenes, audios o videos en una investigación o proceso penal. Como no pueden detener el crimen, se lanzan ahora contra quienes den a conocer imágenes. Los videos han resultado la mejor defensa de los ciudadanos contra abusos y crímenes, pero los senadores quieren que el crimen prospere en la oscuridad.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

14 de septiembre 2023

El Financiero	Confidencial	Alfil de Marcelo se va con Delfina	Daniel Sibaja González fue nombrado como titular de la Secretaría de Movilidad por la gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez. El diputado local, quien hasta hace poco era fiel aliado de Marcelo Ebrard, optó por acomodarse en otro lado. Empiezan a dejar solo al ex canciller, quien sigue con su lucha, pero no parece que con la misma fuerza.
La Razón	Rozones	Quiere llamar la atención	Cuahtémoc Blanco, quien anunció que solicitará licencia para buscar la candidatura de Morena a la CDMX. Eso sí, aclaró, será temporal, para evitar que el Congreso nombre a un interino.
Milenio	Trascendió	“Vestida y alborotada”	La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, aseguró que se quedó “vestida y alborotada”, luego de que AMLO decidió no invitar a los representantes de los poderes Legislativo y Judicial al Grito de Independencia el próximo 15 de septiembre en el Zócalo capitalino, mientras que la cabeza del Senado, Ana Lilia Rivera, dijo que sí asistirá, pero no a Palacio Nacional, sino desde la Plaza de la Constitución, “con el pueblo, donde siempre he estado”.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**